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Zitat von Exilfrange 

jajaja bader is total scheisse, schon klar.

ich will nicht in jedem thread die selben worte wiederholen dazu, also sag ich nur noch
"dann lasst uns halt wieder zittern ob wir die Lizenz bekommen oder nicht"

Den Leuten hier ist halt scheinbar nicht so ganz klar, dass die Arbeit Baders vor allem darin
besteht, den Club mittelfristig finanziell in die Lage zu bringen unter den besten zehn bis zwölf
Mannschaften Deutschlands zu sein. Der Abstieg ruft halt bei vielen Fans akute Daseinsängste
hervor. Ich kann mir gut vorstellen, dass wir 2010/2011 spätestens wieder erstklassig sind, weil
es uns gelingt Mannschaften wie Bielefeld, KSC, Bochum, Duisburg, Rostock, Cottbus, Mainz,
Freiburg, 1860, Kaiserslautern und eventuell sogar Vereine wie Hertha und Hoffenheim
finanziell und sportlich hinter uns zu lassen. Aber dazu braucht es das, was viele hier zur Zeit
extrem vermissen lassen: Einen langen Atem und die nötige Ruhe und Gelassenheit auch mal
Tiefphasen zu überwinden.
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